



Schlagersänger, Entertainer & Moderator - Michael Bregenhoff

Michael Bregenhoff wurde in der schönen Ruhrgebietsstadt Gelsenkirchen geboren. Im Alter von nur drei Jahren zog der junge Michael mit seinen Eltern nach Essen. Schon in jungen Jahren lehrte seine musikalische und chorbegeisterte Großmutter dem kleinen Michael einige Karnevals-, Volks- und Weihnachtslieder, für die sich der Junge sofort begeisterte.

Über Umwegen in die Welt der Schlagermusik

Mit Gesang und Schauspiel kam Bregenhoff jedoch erst durch einen Literaturkurs an seiner damaligen Schule in Berührung. Auch daran fand er sofort Gefallen und durfte

schließlich im Theaterstück ´Des Kaisers neue Kleider´ eine Hauptrolle verkörpern. Nebenbei kam ihm die musikalische Erzählerrolle des Stücks zu. Dies motivierte Bregenhoff nur noch mehr. Seinen großen Traum war es, irgendwann einmal eine professionelle künstlerische Karriere zu starten.

Im Jahre 2006 begann Bregenhoff eine professionelle Sprecher- und Moderationsausbildung beim Sender Essen TV und übernahm hier schon bald die Moderation von Sportsendungen, Musiksendungen und Politsendungen. Nebenbei interviewte er zahlreiche musikalische Stargäste des Senders. Der Beschluss der Landesrundfunkanstalt NRW, wodurch auch dieser Regionalfernsehsender schließen musste, zwang den jungen Moderator 2008 dazu, Abschied zu nehmen.

Erster Musikexklusivvertrag auf dem Weg ins Musikgeschäft

Ende 2008 bekam der junge Moderator jedoch das Angebot vom englischen Unternehmen Magic GMS International Ltd., die große Magic Silvesterparty 2007/2008 in der Weststadthalle in Essen zu moderieren. Dieses Angebot nahm Bregenhoff dankend an. Im Zuge des Events durfte er neben vielen anderen musikalischen Stars beispielsweise Jörg Bausch, Marcus Becker, Olaf Henning und Almklaus kennenlernen.

Der ehrgeizige junge Mann führte gekonnt durch die Show, welche ganze sechs Stunden dauerte und konnte so die Highlights, wie zum Beispiel ein pompöses Feuerwerk und viele andere Attraktionen hautnah miterleben.

Nachdem Michael die Moderationsausbildung erfolgreich abgeschlossen hatte und bereits die ein oder andere Erfahrung in dem Business sammeln konnte, wuchs der Wunsch in ihm, sich auch auf gesanglicher Ebene weiterzubilden.

Schon bald setzte er auch diesen Plan in die Tat um und begann 2010 mit einer professionellen gesanglichen und musiktheoretischen Ausbildung beim Musikpädagogen Volker von Oettel. Ende 2010 wechselte er jedoch zu dem Musikpädagogen Thomas Melcher, dem er einen Großteil seiner musikalischen Ausbildung zu verdanken hat.

Im Jahr 2013 unterzeichnete der aufstrebende Schlagersänger den Managementvertrag bei ´Musicstar Entertainment UG´ und wechselte an die renommierte Musikschule am Aalto Theater in Essen unter Leitung von Prof. Hermann Helge Dorsch. Hier absolvierte Bregenhoff den qualifizierenden Abschnitt seiner Songwriter und Gesangsausbildung. Parallel dazu moderierte Michael Bregenhoff verschiedene Radio und Webradiosender. Darunter zum Beispiel Radio Weser TV in Co Moderation, 2013 die große Showparty und zahlreiche Karnevalssendungen mit bekannten

Karnevalisten und Künstlern wie Marie Luise Nikuta, Marita Köllner, Wicky Junggeburch, Hubert Aretz und vielen anderen.

Durch seinen Vertrag mit ´Musicstar Entertainment UG´ konnte der Entertainer bereits am 04.12.2013 mit Stolz seine erste Debüt Single ´Tausendmal noch Fragen´ präsentieren, die auch nicht die einzige bleiben sollte. Gleichzeitig hatte er zahlreiche Auftritte, konnte so seinen Traum von einer professionellen künstlerischen Karriere verwirklichen und zahlreiche Fans mit seinen Songs begeistern.

Am 20.09.2014 veröffentlichte der Moderator und Schlagersänger schließlich seinen zweiten Song ´Komm einfach mit in mein Märchenschloss´, dem zwei weiteren Singles ´Nur mit Dir´ und ´Die schönsten Augen dieser Welt´ folgten. An letzteren war der

Entertainer auch als Texter beteiligt.

MICHAEL BREGENHOFF